

Monatsrückblick Februar



Action Painting im Atelier

Die Kinder haben im Atelier ein gemeinsames Bild gemalt und dabei einen **Zauberwald** gestaltet. Jedes Kind konnte seine Ideen einbringen und sich an der Gestaltung beteiligen. Hinterher haben wir die verschiedenen Bestandteile des Bildes noch mit dem Telimero Stift besprochen.



Im Atelier haben die Schulanfänger das „Haus der Schläuen Zauberer“ gestaltet. So sehen die Kinder immer, wer zu der Gruppe der schläuen Zauberer gehört

Wir feiern Karneval



Wir haben mit den Kindern zusammen überlegt, wie wir dieses Jahr Karneval feiern möchten. Dazu haben sich die Kinder in den Kinderkonferenzen überlegt, welches Thema sie gerne haben möchten, was sie an Karneval gerne spielen und was sie essen und trinken möchten.

Die Ergebnisse haben wir dann gesammelt und die Gruppensprecher haben im Kinderrat darüber gesprochen.

Das gewählte Thema lautete: Zauberwald

Zuvor haben wir mit den Kindern verschiedene Deko für die Gruppenräume gebastelt. An Weiberfastnacht haben Tanja und Celine dann Kinderschminken angeboten 😊





Das gewünschte Essen gab es dann in Buffetform in Gruppe 1 mit anschließender Candybar.



Aschermittwoch



An Aschermittwoch kam Marita dann zu uns in die Kita, um mit den Kindern gemeinsam den Beginn der Fastenzeit einzuleiten. Dazu hat sie einen Gottesdienst vorbereitet.



Die Kinder hatten die Möglichkeit Marita zu erzählen, als was sie verkleidet waren. Dazu hatte sie verschiedene bunte Tücher dabei und die Kinder haben das passende Tuch zu ihrem Kostüm ausgesucht. Als alle Tücher weg waren, konnten die Kinder das darunterliegende schwarze Kreuz sehen. So hat Marita ihnen erklärt, dass Karneval nun vorbei ist und nun mit der Fastenzeit die Vorbereitung auf Ostern beginnt.

Sie hat zur weiteren Veranschaulichung noch Luftschlangen verbrannt und den Kindern gezeigt, dass daraus Asche wird.



Danach haben alle Kindern, die wollten ein Aschekreuz von Marita auf die Stirn oder auf die Hand bekommen.

Unser Fastenglas

Als weitere Visualisierung haben wir ein Fastenglas an unseren Herzensort gestellt. Wir haben mit den Kindern gesammelt, auf was man in der Fastenzeit alles verzichten könnte und wir haben daraufhin die übriggebliebenen Bonbons von Karneval in das Glas gepackt. An Ostern werden wir mit den Kindern gemeinsam das Glas öffnen und die Bonbons teilen. Die Idee kam bei den Kindern so gut an, dass manche sogar von Zuhause Süßigkeiten mitgebracht haben und wir diese auch im Glas sammeln.

